



## Azucareros de Veracruz bloquean avenida Reforma en CdMx; acusan falta de pago

Cerca de 500 azucareros, provenientes de Potrero Nuevo, Veracruz, bloquean el cruce de Paseo de la Reforma, a la altura de Florencia, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, para denunciar que la empresa Ingenio Central Potrero no les ha pagado utilidades desde el 2017. Destacaron que ayer acudieron a la Cámara de Diputados y bloquearon durante varias horas la calle Emiliano Zapata; sin embargo, se retiraron luego de ser atendidos por el diputado Sergio Gutiérrez Luna.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/reforma-cdmx-azucareros-veracruz-bloquean-falta-pago>